

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 239

Percepción ciudadana de seguridad ha mejorado en alcaldía Miguel Hidalgo

- *Actualmente, es una de las tres demarcaciones en que la población se siente más segura*

17.11.23. En atención a las inquietudes de las y los diputados participantes en mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, resaltó los resultados obtenidos en materia de seguridad, iluminación, servicios urbanos y apoyo a mujeres.

El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) consideró necesario realizar un recorrido por las distintas colonias de la demarcación para contrastar las cifras del INEGI, que son muy diferentes a la percepción ciudadana en cuanto a servicios urbanos.

En su turno, el congresista Raúl de Jesús Torres Guerrero (PAN) consideró necesario fijar un presupuesto "clave" para la administración de Miguel Hidalgo, alcaldía que se ha distinguido por una calidad de vida similar a la del Reino Unido. Preguntó por el proyecto Renace Pensil y las obras que se hacen en esta colonia; y requirió más información de los 34 millones de pesos invertidos para la rehabilitación de CENDIS.

Al asegurar que la alcaldía Miguel Hidalgo presentará un subejercicio del 47.57 por ciento, la congresista Indalí Pardillo Cadena (MORENA) solicitó al alcalde informar cuáles son los motivos para tener dichos resultados. Respecto a la partida 4450 de Ayudas Sociales a Instituciones sin Fines de Lucro, en que se presupuestaron dos millones de pesos, pidió los nombres de las instituciones beneficiadas, sus representantes y conocer qué actividades realizan y las razones para no ejercer el presupuesto participativo.

Miguel Hidalgo es una de las tres alcaldías con mayor percepción ciudadana de seguridad

Tras asegurar que la alcaldía Miguel Hidalgo es una de las tres donde las y los vecinos se sienten más seguros, su titular, Mauricio Tabe Echartea, sostuvo que se ha logrado, a través de la coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y con inversión, iluminar calles y parques en barrios y colonias populares, aunque reconoció que aún existen delitos que deben ser atendidos, "por eso invertimos una parte importante para Blindar Miguel Hidalgo".

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

En cuanto a las observaciones contra funcionarios por caso de corrupción o desvío de recursos, propuso implementar una mesa de trabajo para revisar los temas; mientras que, en materia del cuidado del medio ambiente, afirmó que se trabaja para mejorar el espacio público para que desde la infancia se cuide el medio ambiente.

Recalcó que la alcaldía Miguel Hidalgo es la única que ha puesto primero a las mujeres y jefas de familia como criterio para asignar los programas sociales y la que tiene las mejores calles y parques de la Ciudad de México, además de ser capital de la reactivación económica, ya que uno de cada tres empleos generados este año se otorgó en esta alcaldía.

Informó que han invertido 5 millones de pesos para atender el tema de las minas, sin embargo, no es un presupuesto suficiente, por ello hizo un llamado al Congreso de la Ciudad de México para con su apoyo garantizar la seguridad de la población que vive sobre minas y mencionó que envió una solicitud para que sea revisada la instalación de los pilotes que están colocados también en estas zonas.

El alcalde Mauricio Tabe Echartea agradeció la presencia de las personas legisladoras y aclaró que durante su administración han sido sumamente cuidadosos con los recursos y que ahora sólo se les paga a las empresas hasta que concluyen totalmente las obras.

Adelantó que el próximo año se notará "una mejora en los deportivos, vamos a acabar con los tiraderos clandestinos, se van a invertir más recursos en las colonias populares y cada vez vamos ir haciendo nuestras calles mucho más bonitas", concluyó.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO